

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Forstwesen = Swiss forestry journal = Journal forestier suisse
Herausgeber: Schweizerischer Forstverein
Band: 31 (1880)
Rubrik: Gesetzgebung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Gesetzgebung.

Bundesbeschluss

betreffend

Tragung der Kosten der Triangulation IV. Ordnung im eidgenössischen Forstgebiete.

(Vom 17. Herbstmonat 1880.)

Die Bundesversammlung der schweizerischen
Eidgenossenschaft,
nach Einsicht der Botschaften des Bundesrathes vom 27. Mai 1879 und
2. April 1880,

beschließt:

Art. 1. Die Triangulation IV. Ordnung im eidgenössischen Forst-
gebiet ist Sache der Kantone. Der Bund übernimmt auf seine Kosten
die schließliche Prüfung der Arbeiten und leistet nach vorschriftgemäßer
richtiger Ausführung derselben einen Beitrag an die Kantone von 20
Franken per Punkt.

Art. 2. Der Bundesrath ist mit der Vollziehung dieses Beschlusses
beauftragt.

Vereinsangelegenheiten.

Ständiges Komite. Der vom Präsidenten entworfene Jahres-
bericht wurde am 22. August verlesen und dessen Vorlage an die Ver-
sammlung in Schaffhausen angeordnet.

Rücksichtlich der Wahl des Versammlungsortes für das Jahr 1881
wurde — nachdem St. Gallen die Uebernahme der Versammlung bestimmt
abgelehnt, Wallis sich dagegen für dieselbe bereit erklärt hatte — beschlossen,
es sei der Versammlung vorzuschlagen, den Kanton Wallis als nächst-
jährigen Versammlungsort und Staatsrath Chapex als Präsident und
Kantonsforstinspektor de Torrenté als Vizepäsident des Lokalkomite zu
wählen.